

# *Cuestionan los boricuas actitud egoísta de los empresarios para combatir la pobreza infantil*

---



San Juan, 1 jun (RHC) El Movimiento Una Sola Voz cuestionó que empresarios multimillonarios desean impugnar en los tribunales el alza en el gravamen de sus informes anuales, dirigido a combatir la pobreza infantil en Puerto Rico.

La organización aseguró que el portavoz de la Sociedad 20-22, Robb Rill, ha amenazado con retar en los tribunales el aumento de 300 a 5 mil dólares por la presentación de informes anuales a los empresarios que se benefician de los incentivos contributivos de la Ley 22.

El alza aprobado por las cámaras legislativas y sancionada por la gobernante puertorriqueña Wanda Vázquez Garced en abril pasado, tiene el propósito de nutrir las aportaciones a las entidades que combaten la pobreza en Puerto Rico, que afecta a más del 50 por ciento de la población y golpea a seis de cada diez menor boricua.

El dinero recabado de los negocios exentos en Puerto Rico que operan bajo el decreto de la Ley 22, y cualquier otro otorgado a individuos residentes inversionistas bajo el Código de Incentivos, es destinado a un fondo para apoyar a organizaciones sin fines de lucro que ofrecen servicios dirigidos a erradicar la

pobreza infantil en Puerto Rico.

Ana Yris Guzmán, presidenta de la junta directiva del Movimiento Una Sola Voz, declaró que 'sentimos mucho que inversionistas que residen en la isla, presenten una traba innecesaria para la implantación de una ley que está destinada a aliviar las necesidades de nuestros sectores más vulnerables, sobre todo la niñez”.

La dirigente social, elogió la intención del diputado oficialista Antonio Soto, del Partido Nuevo Progresista (PNP), de reglamentar este aumento a los inversionistas extranjeros para mitigar los problemas de pobreza y desigualdad que enfrenta esta isla del Caribe de 3,2 millones de habitantes.

“La pandemia del Covid-19 ha recrudecido las condiciones de pobreza y violencia en la que viven miles de familias puertorriqueñas, lo que representa un impacto directo en las condiciones de vida de nuestra niñez”, dijo por su parte Marcos Santana Andújar, también dirigente del Movimiento Una Sola Voz.

Refirió que, de acuerdo con un estudio realizado por el Instituto para el Desarrollo de la Juventud, se estima que el nivel de pobreza de la niñez puertorriqueña aumente en un periodo de cuatro meses de 58 a 65 por ciento, lo que representa 43 mil niños y niñas más viviendo en desventaja económica, elevando la cifra de menores en pobreza a 386 mil.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224416-cuestionan-los-boricuas-actitud-egoista-de-los-empresarios-para-combatir-la-pobreza-infantil>



**Radio Habana Cuba**